

### IMPRESIONES DESDE MADRID

“Camino abierto en la maleza”, así define el Diccionario de la RAE de la Lengua la palabra TROCHA que la Asociación de Veteranos OJE de Cataluña eligió como nombre para su publicación periódica, que este próximo mes de marzo celebrará su XXV Aniversario de difusión. Interpreto en ello un deseo de avanzar, ir adelante por entre la espesura que ponía obstáculos a quienes se veían allá por finales del siglo XX algo perdidos ante el paisaje que España les ofrecía por aquel entonces. Ellos eran, se seguían sintiendo, miembros de una OJE nacida casi 40 años atrás para ofrecer a la juventud española criterios de formación, desarrollo de actividades de aire libre y compromiso con el crecimiento social y cultural de las nuevas generaciones herederas de un duro periodo de reconstrucción nacional, y ya en su madurez avanzada notaban que algo fallaba en la perspectiva de futuro de la juventud española en su camino hacia el siglo XXI.

TROCHA se publica periódicamente para difusión entre los componentes de su Asociación y los muchos simpatizantes que contactamos de algún modo con ellos, y contiene variedad de noticias sobre sus distintas actividades, que no son pocas; pero además, y creo que es su mejor aportación, traen a nuestra actualidad diversos artículos de fondo en los que vierten esas líneas de pensamiento y doctrina que se nos inculcaban a los afiliados OJE en sus primeras décadas, aparte de ilustrarnos con la retrospectiva de las principales actividades que se llevaban a cabo como plasmación de ese ideario formativo.

Soy de los que disfruto con esas lecturas, que me hacen recordar mis años de juventud y mis sentimientos de antaño, y lo hago con

nostalgia porque no puedo evitar la comparación con lo que hoy vivimos y sentimos. Cierro que cada época tiene su matiz y somos fruto de nuestro tiempo, pero todo ha ido evolucionando vertiginosamente, tanto que es difícil reconocerse en los jóvenes que hoy militan en este tipo de organizaciones, al igual que nos sentimos extraños en una sociedad que parece ajena a la ética y los principios rectores que formaron la base de nuestra educación en los años 50 y 60 del pasado siglo.

Agradecimiento pues es lo que siento hacia quienes nos brindáis tan gratificante alternativa desde vuestras páginas de TROCHA y os animo a perdurar tanto como os sea posible con tan loable actividad. Mi felicitación sincera por los 25 años de ilusionada tarea editorial, que seguro mantendréis hasta entregar vuestro testigo; confiemos en que haya quienes acepten heredarlo y lo hagan llevados de vuestra misma ilusión y acierto.

Con un fuerte abrazo,

Ángel Flores Alonso



Saliendo de la Almudena